

Во исполнение Комплекса мер по привлечению иностранной безвозмездной помощи в Республике Беларусь, Учреждение здравоохранения «Глубокская центральная районная больница» предоставляет два гуманитарных проекта.

**ПРОЕКТ 1**



<p>1. Наименование проекта:</p>	<p><b>«Дорогой информационных технологий к здоровому образу жизни»</b>  <i>(Продвижение информационно-коммуникационных технологий, здорового образа жизни, как неотъемлемой части профилактики неинфекционных заболеваний и улучшения оказания лечебно-диагностической помощи населению района).</i></p>
<p>2. Срок реализации проекта:</p>	<p>2022-2023гг.</p>
<p>3. Организация – заявитель, предлагающая проект:</p>	<p>Государственное учреждение здравоохранения «Глубокская центральная районная больница»</p>
<p>4. Цели проекта:</p>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- улучшение результатов контроля неинфекционных заболеваний (НИЗ), особенно, что актуально, среди сельского населения;</li> <li>- улучшение демографических показателей, а именно, снижение смертности от сердечно - сосудистых заболеваний (ССЗ);</li> <li>- информированность населения по профилактике неинфекционных заболеваний, вредных привычек, гиподинамии. Популяризировать занятия физическими упражнениями, спортом. Вовлечь различные категории населения в оздоровительный процесс, укрепить здоровье средствами физической</li> </ul>

	<p>культуры, спорта и туризма;</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- овладение гражданами навыками здорового образа жизни, правилами самостоятельного оказания первой помощи при неотложных состояниях;</li> <li>- создание условий для развития не только современных информационных технологий амбулаторно-поликлинической сети, но и что, самое важное, повышение уровня оказания доступной квалифицированной медицинской помощи, с целью улучшения обслуживания трудоспособного, детского, женского, пожилого населения, одиноких и престарелых граждан;</li> <li>- в перспективе данный проект может быть реализован в других районах Витебской области.</li> </ul>
5. Задачи проекта:	<ul style="list-style-type: none"> <li>- доступность и качество оказания медицинских услуг, профилактических мероприятий;</li> <li>- формирование у населения, особенно у молодёжи, устойчивой ориентации на здоровый образ жизни, которая определит в дальнейшем здоровое поведение;</li> <li>- расширения и совершенствования сферы услуг здравоохранения. Внедрение компьютерной программы-скрининга: «Выявление факторов риска у населения».</li> <li>- инклюзивность новых подходов в сфере информатизации электронного здравоохранения под потребности пациента;</li> <li>- повышение эффективности использования ресурсов в целях социально-экономического развития района;</li> </ul>
6. Целевая группа:	Население Глубокского района, общественные организации и объединения, местные органы власти, предприятия и организации района.
7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:	<p>Для подключения к единой сети здравоохранения структурных подразделений и лечебно-профилактических учреждений необходимо:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• компьютеры - 100 единиц;</li> <li>• принтеры – 100 единиц;</li> <li>• цветные принтеры – 3 единицы;</li> </ul>

	<ul style="list-style-type: none"> <li>• ксерокс – 2 единицы;</li> <li>• проектор – 2 единицы;</li> <li>• экран для проектора мобильный – 2 единицы;</li> <li>• интерактивная доска – 1 единица;</li> <li>• телевизор – 2 единицы.</li> </ul> <p>Данное оборудование утверждено в целях модернизации лечебно-профилактических учреждений здравоохранения, для ориентации на потребности пациента, повышение качества и доступности медицинской помощи, расширение новых форм организационной пропаганды здорового образа жизни.</p>
8. Общий объем финансирования (в долларах США):	50 000 долл.США
Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	48 900 долл.США
Софинансирование	1 100 долл.США
Место реализации проекта (область/район, город):	211800 Республика Беларусь, область Витебская, город Глубокое, улица Советская, дом 240а
Контактное лицо: Инициалы, фамилия, должность, телефон, адрес электронной почты	Сабынич Вячеслав Вячеславович, главный врач УЗ «Глубокская ЦРБ» Тел./факс: +375215654257 Эл.почта: <a href="mailto:glubmed@vitebsk.by">glubmed@vitebsk.by</a>

Дорогу осилит идущий!

Будем рады сотрудничеству!

**English translation:**



**You are happy tomorrow if you think  
about your health today!**

1. Name of the project:	<b>"Dear information technology to a healthy lifestyle"</b> <i>(Promotion of information and communication technologies, healthy lifestyle, as an integral part of the prevention of non-communicable diseases and improve the provision of medical and diagnostic assistance to the population of the district).</i>
2. Project Duration:	<b>2022-2023gg</b>
3. Applicant organization proposing a project:	State Healthcare Institution "Glubok Central Regional Hospital"
4. Project goals:	<ul style="list-style-type: none"><li>- improving the results of the control of noncommunicable diseases (NCDs), especially, as relevant, among the rural population;</li><li>- improvement of demographic indicators, namely, reduction of mortality from cardiovascular diseases (CVD);</li><li>- public awareness on the prevention of non-communicable diseases, bad habits, physical inactivity. Popularize exercise, sports. To involve various categories of the population in the healing process, to strengthen health by means of physical culture, sports and tourism;</li><li>citizens mastering the skills of a healthy lifestyle, the rules of independent first aid in emergency situations;</li><li>- creation of conditions for the development of not only</li></ul>

	<p>modern information technologies of the outpatient polyclinic network, but also, most importantly, an increase in the provision of affordable, qualified medical care in order to improve services for the able-bodied, childish, female, elderly, single and elderly citizens;</p> <p>- in the future, this project can be implemented in other areas of the Vitebsk region.</p>
5. Project tasks:	<p>availability and quality of medical services, preventive measures;</p> <p>- formation among the population, especially among young people, of a stable orientation towards a healthy lifestyle, which will determine further healthy behavior;</p> <p>- expansion and improvement of the health care services. The introduction of a computer screening program: "Identification of risk factors in the population."</p> <p>- the inclusiveness of new approaches in the field of informatization of e-health to the needs of the patient;</p> <p>- improving the efficiency of resource use for the socio-economic development of the area;</p>
6. Target group:	Population of Glubokoe district, public organizations and associations, local authorities, enterprises and organizations of the district.
7. Brief description of the project activities:	<p>o connect to a single health care network of structural units and medical institutions, it is necessary to:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• computers - 100 units;</li> <li>• printers - 100 units;</li> <li>• color printers - 3 units;</li> <li>• Xerox - 2 units;</li> <li>• projector - 2 units;</li> <li>• mobile projector screen - 2 pieces;</li> <li>• interactive whiteboard - 1 unit;</li> <li>• TV - 2 units.</li> </ul> <p>This equipment was approved in order to modernize the medical and preventive treatment institutions of public health, to focus on the needs of the patient, to improve the quality and availability of medical care, to expand new forms of organizational promotion of healthy lifestyles.</p>
8. Total funding (in	\$ 50,000

US dollars):	
<b>Source of financing</b>	<b>Amount of financing (in US dollars)</b>
Donor funds	\$ 48,900
Co-financing	\$ 1,100
Project location (region / district, city):	211800 Republic of Belarus, Vitebsk region, Glubokoe city, Sovetskaya street, house 240a
The contact person: Initials, last name, position, phone number, email address	Sabynich Vyacheslav Vyacheslavovich, head doctor of the ultrasound "Gluboksky CRH" Tel./Fax: +375215654257 E-mail: glubmed@vitebsk.by

**Road going by walking!**

**We look forward to collaborating!**



You are happy tomorrow if you think about health today

**English translation:**

Name of the project:	<b>"Dear information technology to a healthy lifestyle"</b> <i>(Promotion of information and communication technologies, healthy lifestyle, as an integral part of the prevention of non-communicable diseases and improve the provision of medical and diagnostic assistance to the population of the district).</i>
----------------------	--

a computer





color printer

multimedia



screen



touch screen



TV

**We look forward to collaborating!**

**ПРОЕКТ 2**

**«Увеличение числа учащихся Учреждение образования "Глубокский государственный профессиональный лицей", ведущих здоровый образ жизни».**



1. Наименование проекта:	«Увеличение числа учащихся Учреждение образования "Глубокский государственный профессиональный лицей", ведущих здоровый образ жизни».
2. Срок реализации	2022 - 2023гг.

проекта:	
3. Организация – заявитель, предлагающая проект:	Государственное учреждение здравоохранения «Глубокская центральная районная больница»
4. Организация – партнер:	Учреждение образования "Глубокский государственный профессиональный лицей"
5. Цели проекта:	<p>5.1. усилить просветительскую деятельность с учащимися, доступность информации, в том числе в online режиме;</p> <p>5.2. формировать и даже культивировать у молодёжи, устойчивую ориентацию на здоровый образ жизни;</p> <p>5.3. формировать культуру здорового поведения без вредных привычек, с целью эффективности формирования здорового образа жизни и профилактики неинфекционных заболеваний.</p> <p>5.4. в перспективе данный проект может быть реализован в других районах Витебской области.</p>
6. Задачи проекта:	<p>6.1. популяризация преимуществ здорового образа жизни;</p> <p>6.2. информирование о факторах риска, гигиенических навыках, рациональном питании, двигательной активности;</p> <p>6.3. воспитание активной жизненной позиции, ответственного отношения к собственному здоровью с юных лет;</p> <p>6.4 информирование и закрепление знаний у молодежи, формирование навыков безопасного поведения в обществе;</p> <p>6.5. распространение информационно - образовательных материалов.</p>
7. Целевая группа:	Учащиеся Учреждение образования "Глубокский государственный профессиональный лицей", общественные организации и объединения, местные органы власти, предприятия и организации района.
8. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:	<p>Для реализации проекта необходимо:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• оборудование кабинета здорового образа жизни;</li> <li>• компьютер - 1 единица;</li> </ul>

	<ul style="list-style-type: none"> <li>• ноутбук – 1 единица;</li> <li>• принтер – 1 единица;</li> <li>• цветной принтер – 1 единица;</li> <li>• ксерокс – 1 единица;</li> <li>• планшет.</li> </ul>
9. Общий объем финансирования (в долларах США):	10 000 долл.США
Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	8 900 долл.США
Софинансирование	1 100 долл.США
Место реализации проекта (область/район, город):	211800 Республика Беларусь, область Витебская, город Глубокое, улица Советская, дом 240а 211800 Республика Беларусь, область Витебская, город Глубокое, улица Комсомольская, дом 33.
Контактное лицо: Инициалы, фамилия, должность, телефон, адрес электронной почты	Сабынич Вячеслав Вячеславович, главный врач УЗ «Глубокская ЦРБ» Тел./факс: +375215654257 Эл.почта: <a href="mailto:glubmed@vitebsk.by">glubmed@vitebsk.by</a>

**Будем рады сотрудничеству!**

**English translation:**

**1. Application for the project: "An increase in the number of students in the educational institution" Glubokoe State Vocational Lyceum "leading a healthy lifestyle."**



1. Name of the project:	<b>:"An increase in the number of students in the educational institution" Glubokoe State Vocational Lyceum "leading a healthy lifestyle."</b>
2. Duration of the project:	2002- 2023gg.

3. Organization - applicant proposing a project:  Partner Organization:	State Healthcare Institution "Glubokoy Central District Hospital"  Educational Institution "Glubokoe State Vocational Lyceum"
4. The objectives of the project:	4.1. to strengthen educational activities with students, the availability of information, including online; 4.2. to form and even cultivate among young people a sustainable orientation towards a healthy lifestyle; 4.3. to form a culture of healthy behavior without bad habits, with the aim of effectively forming a healthy lifestyle and preventing noncommunicable diseases. 4.4. In the future, this project can be implemented in other areas of the Vitebsk region.
5. Project Objectives:	5.1. promoting the benefits of a healthy lifestyle; 5.2. informing about risk factors, hygiene skills, good nutrition, physical activity; 5.3. fostering an active life position, responsible attitude to one's own health from a young age; 5.4. informing and consolidating knowledge among young people, the formation of safe behavior skills in society; 5.5. distribution of information and educational materials.
6. Target group:	Pupils Educational institution "Glubokoe State Professional Lyceum", public organizations and associations, local authorities, enterprises and organizations of the district.
7. Brief description of project activities:	To implement the project it is necessary: <ul style="list-style-type: none"> <li>• equipment for a healthy lifestyle cabinet;</li> <li>• computer - 1 unit;</li> <li>• laptop - 1 unit;</li> <li>• printer - 1 unit;</li> <li>• color printer - 1 unit;</li> <li>• xerox - 1 unit;</li> <li>• the tablet;</li> <li>• TV.</li> </ul>
8. Total amount of financing (in US dollars):	\$ 10,000
Source of financing	Amount of financing (in US dollars)

Donor funds	\$ 8,900
Co-financing	\$ 1,100
Location of the project (region / district, city):	211800 Republic of Belarus, Vitebsk region, Glubokoe city, Sovetskaya street, house 240a 211800 Republic of Belarus, Vitebsk region, Glubokoe city, Komsomolskaya street, 33.
The contact person: Initials, last name, position, phone, email address	Sabynich Vyacheslav Vyacheslavovich, head doctor of the UZ "Glubokoe Central District Hospital" Tel / Fax: +375 215 654 257 Email: glubmed@vitebsk.by



cabinet healthy;



ASUS laptop;



a computer;



printer xerox;



color printer;



the tablet;



TV.

**We look forward to collaborating!**